

## El debate sobre el IVA

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano  
Miércoles, 25 de Febrero de 2015 10:22

---



El Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH), entiende que tras varias semanas de debate sobre el tema del IVA y la reforma contributiva, reinan la confusión y la desconfianza en el pueblo puertorriqueño.



La percepción generalizada es que se avecina un alza descomunal en el costo de la vida, sobre todo para la clase trabajadora y los sectores empobrecidos de nuestra sociedad.

Asimismo, se hace evidente que uno de los beneficiarios principales de los cambios propuestos son los bonistas extranjeros, que tienen endeudado hasta el cuello al gobierno, y que ganan billones de dólares cada año a costa nuestra.

La administración de Alejandro García Padilla y el PPD se resisten a reconocer que el gran problema económico de Puerto Rico no es uno de carácter administrativo sino que se trata de

## El debate sobre el IVA

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano  
Miércoles, 25 de Febrero de 2015 10:22

---

una profunda crisis estructural de la economía, que data de varias décadas.

El endeudamiento crónico, la ausencia de liquidez, la falta de poderes políticos para tomar decisiones efectivas, la ausencia de desarrollo verdadero y, sobre todo, la ausencia de un plan integral de País, impiden que Puerto Rico salga del empantanamiento en el que está sumido hace mucho tiempo. Si no se atiende con prioridad el problema de la evasión contributiva seguiremos sumergidos en la falta de liquidez.

El MINH rechaza la imposición de un impuesto regresivo que como siempre impactará con más fuerza a los que menos tienen mientras continúa la política de favorecer y exonerar empresas extranjeras, atrayendo a los que solo vienen aquí a evadir su obligación contributiva con sus propios pueblos, como es el caso de los inversionistas de EEUU como Paulson que fueron los responsables de la crisis financiera y deberían ser procesados por sus crímenes económicos.

En las actuales circunstancias, estamos en un callejón sin salida. Esa es la dura realidad.